
  COMUNE DI PALERMO 
VII COMMISSIONE CONSILIARE 

 

 

A F F A R I  G E N E R A L I  O R G A N I Z Z A Z I O N E  A M M I N I S T R A T I V A  E  T E C N I C A  D E G L I  

U F F I C I  E  I N F O R M A T I Z Z A Z I O N E  D E I  S E R V I Z I  C O M U N A L I  –  P E R S O N A L E  –  

A F F A R I  L E G A L I  E  C O N T E N Z I O S O   

 

 

Sede: via Bonanno n. 51 

Tel. 7408262/8260 Fax 7651955 –  

 

                                              Verbale n. 01/2018 

 
L’anno 2018 il giorno 02 del mese di Gennaio si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede sita in Via G.Bonanno,51, giusta Convocazione del Presidente prot. n. 

199 del 27.12.2017. 

  
Alle ore 10.30 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario Supplente Sig.ra Giuliana 

Bagnasco a chiamare l’appello; oltre al Presidente Arcoleo risulta presente anche la Consigliera 

Sabrina Figuccia, pertanto non essendo raggiunto il numero legale, il Presidente Arcoleo  rinvia 

l’apertura della seduta di un’ora.  

Alle ore 11:30 il Presidente Rosario Arcoleo, invita il Segretario Supplente Sig.ra Giuliana 

Bagnasco a chiamare l’appello oltre al Presidente Arcoleo, risultano presenti i Consiglieri Sabrina 

Figuccia e Marcello Susinno, pertanto il Presidente Arcoleo, in seconda convocazione, constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta assistito dal Segretario Supplente Sig.ra 

Giuliana Bagnasco.  

Il Presidente pone in trattazione il seguente tema ll’O.d.G.:   

 

LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE 

PRECEDENTI; 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE;  

 

.“ADEGUAMENTO DEGLI STATUTI DELLE SOCIETA’ PARTECIPATE ALLE 

DISPOSIZIONI DEL NUOVO TESTO UNICO SULLE SOCIETA’ PARTECIPATE ( 

D.LGS 19.08.2016 N. 175 E SS.MM.II. ) – APPROVAZIONE SCHEMA STATUTO DELLE 

SOCIETA’ AMAP S.P.A., AMAT S.P.A, A.M.G. ENERGIA S.P.A., R.A.P. S.P.A., RESET 

S.C.P.A E SISPI S.P.A.” ( AREG 1038010/2017) - Parere richiesto il 04.10.2017; 

 

Il Presidente Arcoleo invita il Segretario Supplente  a dare lettura del verbale del 29.12 u.s.  

Mentre si procede alla lettura del sopracitato verbale alle ore 11:40 sopraggiunge il Vice Presidente 

Claudio Volante.   

Il suddetto verbale viene approvato all’unanimità dei presenti.  

Il Presidente comunica ai Consiglieri presenti che giorno 09 p.v. alle ore 10:30 si procederà ad una 

seduta congiunta con la III Commissione Consiliare per discutere in merito alla proposta di delibera 

avente per oggetto:“AFFIDAMENTO ALLA SISPI S.p.A. DELLA CONDUZIONE TECNICA 

E SVILUPPO DEL SITEC (SISTEMA INFORMATICO E TELEMATICO DEL COMUNE 

DI PALERMO” (AREG 1679483/2017) - parere richiesto  con motivi d’urgenza il 06-12-2017. 

I Consiglieri concordano. 

Alle ore 12:00 si allontana la Consigliera Figuccia. 

I lavori consiliari proseguono con la lettura ed approfondimento della proposta de qua.  

Prende la parola il Consigliere Volante il quale rappresenta alla Commissione che la presente 

proposta oggi in discussione, riguarda l’adeguamento degli statuti delle società partecipate. 
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Interviene il Consigliere Susinno, il quale sottolinea che tale adeguamento è frutto di una normativa 

che va in tale direzione, continua il suo intervento aggiungendo che pur riguardando il recepimento 

di una normativa statale non è ben chiaro come impatta concretamente sull’andamento delle società 

partecipate del Comune di Palermo. 

Il Consigliere Volante replica che sotto tale aspetto, gli uffici hanno predisposto un modello di 

statuto che va adeguato alle singole società partecipate nel rispetto della citata normativa nazionale. 

Il Consigliere Susinno evidenzia come da una lettura sommaria dello statuto emerge un aspetto 

importante che entra nel merito degli emolumenti degli amministratori dove viene fuori come 

l’amministrazione intende viaggiare nel pieno rispetto della razionalizzazione della spesa pubblica. 

Il Presidente pone in votazione la sopra citata delibera che ottiene il seguente risultato: tutti i 

Consiglieri presenti esprimono parere favorevole alla proposta de qua, pertanto la sopra citata 

proposta viene approvata favorevolmente all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 12:45 il Presidente Arcoleo dichiara chiusa la seduta rinviando alla prossima seduta utile  

la lettura approvazione e sottoscrizione del presente verbale.   

 

 

 

Il Segretario  Supplente                                                      Il Presidente 

   Giuliana Bagnasco                                                                            Rosario Arcoleo 


